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O Conselho de 

Administração da Eletros 

realizou, no dia 05/12, a 

sua última reunião, 

ocasião em que foi 

apresentado um balanço 

das ações coordenadas 

pela entidade ao longo 

de 2019. Os vice-

presidentes dos setoriais 

das linhas branca, 

marrom (áudio e vídeo) e 

portátil, apresentaram os 

dados de produção de cada 

um dos setores e os principais temas de trabalho para 2020, tais como: a abertura de mercado; mudanças 

nos Processos Produtivos Básicos (PPBs); reforma tributária e seus impactos; logística reversa e alterações 

nas diretrizes regulatórias. O presidente executivo da Eletros, Jorge Nascimento, fez um balanço dos 

avanços conquistados pela entidade em 2019 e a projeção dos temas que serão destaques em 2020.  

 

 

 

 

 

 

 
O presidente do Conselho da Eletros, Edward Feder, 

acompanhado do presidente executivo, Jorge 

Nascimento, participaram, no dia 10/12, de um almoço 

em Brasília, oferecido pela CNI (Confederação Nacional 

da Indústria), que contou a presença do Presidente da 

República, Jair Bolsonaro. No evento, o presidente 

Bolsonaro recebeu da Confederação o grande Colar da 

Ordem do Mérito Industrial. Segundo a CNI, a 

condecoração é “um reconhecimento da indústria 

brasileira ao esforço do governo federal no avanço de 

pautas que tornam o Brasil mais moderno e 

competitivo”. Pesquisa inédita divulgada pela CNI 

revelou que 60% dos dirigentes da indústria aprovam e 

consideram o governo Bolsonaro como ótimo e bom. Em seu discurso, o presidente disse que quer incentivar 

o setor para que se produza mais e melhor. Durante a homenagem, o presidente da CNI, Robson Andrade, 

destacou os avanços do governo em 2019 e as expectativas para 2020. 
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O mês de dezembro também foi marcado pelo diálogo entre os Poderes Executivo e Legislativo e o Setor 

Industrial brasileiro. 

Em pauta, a melhoria da produtividade e da 

competitividade nacionais, no ambiente interno de 

produção e negócios. Dia 10/12, houve reunião no 

Ministério da Economia, com a presença de Parlamentares 

Federais e do Secretário de Comércio Exterior 

(SECINT/ME), Marcos Troyjo. A Eletros participou através 

de seu presidente executivo, Jorge Nascimento e de 

Aparecida Cardoso, gestora de Comércio Exterior na 

Entidade. A oportunidade, promovida pelo Dep. Federal 

Marcos Pereira (PRB/SP), propiciou o diálogo entre as 

partes, na busca por ações efetivas para a realização de 

uma abertura comercial com previsibilidade e etapas 

negociadas com o setor produtivo, a fim de que, no 

mesmo contexto, possam acontecer a redução do custo 

Brasil e a melhoria do ambiente de negócios, no país.  

 

Em continuidade às tratativas, no dia 17/12, 

ocorreu uma nova reunião entre 

Parlamentares, Poder Executivo e Setor 

Privado. E dessa vez, o convidado foi o 

Secretário de Produtividade do Ministério da 

Economia, Carlos da Costa. Na visão do 

Secretário, o Brasil vive um momento de 

reindustrialização. E fomentar o ambiente de 

negócios, com ampliação da capacidade 

produtiva, implica a atuação conjunta dos 

diversos interessados, do setor público e do 

privado. 

Já em sua fala, o Dep. Marcos Pereira 

(PRB/SP), que tem promovido as rodadas de 

debate, destacou Segurança Jurídica, 

Previsibilidade, Transparência, Diálogo e Parceria, 

como medidas basilares para o sucesso dessa agenda econômica, visando a melhorar a perspectivas nacionais 

para a Competitividade da Indústria Nacional, Inserção Comercial brasileira no mercado mundial e 

Estabilidade Fiscal. 

Novas reuniões devem ocorrer a partir de março de 2020. A Eletros esteve representada por Jorge 

Nascimento, que, em sua fala, ponderou a necessidade de um diálogo uníssono por parte da equipe 

econômica do Poder Executivo e cronogramas harmonizados com a implementação de ações que fomentem 

o setor produtivo. 
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O coordenador setorial de linha branca da Eletros, 

Luiz Zanardi, esteve acompanhado das associadas 

fabricantes de ar condicionado em reuniões no 

Inmetro que aconteceram entre os dias 17 e 18/12, 

para discutir o aperfeiçoamento do PBE (Programa 

Brasileiro de Etiquetagem) de condicionadores de ar. 

As principais discussões que permearam o encontro 

foram os novos índices de eficiência energética do 

produto, assim como os prazos para implementação 

das novas classificações. A Eletros tem trabalhado 

fortemente na construção de uma regulação que 

traga benefícios para os consumidores. 

 

 

 

 

 
Nosso coordenador do setorial de linha marrom, 

José Francisco Alvarenga, participou de reunião 

do grupo Projeto UHD Brasil, ocorrida no dia 

16/12. Além da Eletros, participaram Abert, 

Abinee, Abratel, ABTA, SET e Fórum SBTVD. Os 

setores de transmissão e recepção discutiram as 

atualizações dos sistemas diante das novas 

tecnologias, como por exemplo, os produtos de 

ultra definição, 4K e 8K. Alvarenga ainda fez uma 

apresentação sobre o mercado de televisores, 

mostrando que as Smarts já ocupam 92% do 

mercado e que as vendas de TVs 4K já 

representam 35% do mercado Brasil.  

 

 

 

 
O mês foi finalizado com uma visita à associada Daikin, que em 

São Paulo possui o escritório administrativo, o centro de 

treinamento e um showroom, projetado para aproximar o 

público da marca e fortalecer o relacionamento com 

instaladores, projetistas, investidores e/ou consumidores 

finais. Jorge Nascimento foi recebido pelo Presidente Tomoji 

Miki, sua secretária, Ângela Koga, o Controller, José Carlos 

Ferreira, Diretores Comerciais, Julio Passos e Raimundo 

Ribeiro, Gerente Comercial, Luciano Marcato e o Coordenador 

de Marketing, William Sallum. 
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